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平成２５年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成 25年６月 13日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２２番 

豊田紀代美 

（うき 

市民クラブ） 

 

１ 産業振興について 

（１）本市内の事業者の経済対策と商店街活性化（地域で使え

る商品券の交付）を目的とした住宅リフォーム助成事業につい

て問う。 

（２）先進地の事例について、成果の状況をどの程度把握して

いるかを問う。 

（３）社会資本整備総合交付金（事業費の５０％補助）等の導

入について努力をした経緯があるかどうかを問う。 

２ 観光振興と地域活性化について 

（１）熊本県が表明した三角東港整備計画について、どの程度

把握しているか問う。 

（２）地元住民の意見も聞くとあるが、どのような形での意見

表明を考えているか。 

（３）新聞報道で見る限りこの計画では三角地区は通過点にし

か過ぎない。本市の経済効果を実現する道筋は立っているか問

う。 

３ 教育問題について 

（１）本市奨学金制度の利用状況と教育格差是正としての対策

について問う。 

（２）奨学金制度で本市内の県立高校生に優先枠を設けてはど

うか。 

（３）県教育委員会の「いのちの授業」の公開についての本市

教育委員会の考えを問う。 

（４）平成２４年第１回定例会の一般質問の答弁で「県サッカ

ー協会と連携し、現役Ｊリーガーの巻選手やロアッソ熊本等の

招致を行い、底辺の拡大に積極的に取り組む」とのことだった

が取組状況を問う。 

（５）平成２４年第２回定例会で本市内の通学路の危険箇所に

ついて質問をしたが、その後の改善状況を問う。 

午前 

１０時００分 

１３番 

河野 一郎 

（うき 

市民クラブ） 

１ 不知火海湾奥部について 
（１）市長の現状認識と考えを問う。 
（２）湾奥部の方向を議論する場の設置の考えを問う。 
２ 本市新設道路（長崎久具線）について 
（１）進捗状況と完成までの費用を問う。 
（２）橋りょう事業費の財源内訳を問う。 
（３）平成２８年度供用開始を願う声に応えられないか
問う。 

３ 農業振興について 
（１）市長所信表明での農林水産品のブランド化の考え
を問う。 

（２）米のブランド化（特別栽培米）の考え方を問う。 
４ 教育施設について 
（１）学校施設の老朽化に対して大規模改修で長寿命化
を図るのか、計画的に建て替え（改築）をしていくの
か考えを問う。 

午前 

１１時１０分 
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（２）老朽化した学校施設の今後を議論しているか問
う。 

５ 福祉行政について 
（１）買い物難民対策のその後を問う。 
（２）健康な高齢者の生きがいづくりの施策、福祉マイ
クロバスの考えを問う。 

 

８番 

渡邊 裕生 

（清風会） 

１ 地域医療体制の整備について 

（１）救急車で熊本市へ運ばなくても済む医療体制につ

いて 

（２）在宅医療・看護と介護の充実について 

２ 市社会資本総合整備計画について 

（１）松橋駅周辺開発整備事業の見通しと在り方につい

て 

（２）大目標である交通結節機能の強化とにぎわいと交

流の創出について 

３ 待機児童の解消について 

（１）本市の現状について 

（２）不知火保育園の移転と増員について 

４ 子ども医療費の無料化について 

（１）中学校３年生までの医療費無料化について 

 

午後 

１時００分 

２４番 

中山 弘幸 

（民主党） 

１ ＴＰＰについて 

（１）現在の政府の交渉についての見解 

（２）市長としての今後の対応について 

２ 三角東港・西港の整備について 

（１）計画の内容とこれまでの本市の関わりについて 

（２）今後のタイムスケジュールと本市の関わりについ

て 

３ 市立九州海技学院について 

（１）現状の認識について 

（２）今後の方向性について 

４ 土地利用契約について 

（１）これまでの監査指摘をどう捉えるか。 

（２）政治倫理について 

５ 交通体系の整備について 

（１）高規格道路松橋インター構想について 

（２）本市の発展を考えた道路整備について 

 

午後 

２時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 25年６月 14日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

７番 

髙田 幸夫 

（清風会） 

１ 地方公務員給与カットについて 

（１）地方自治及び地方分権の本旨は何か。 

（２）交付税削減のしわ寄せを地方公務員へ押し付ける

国の手法についてどう思うか。 

（３）削減を実施することで職員に対する影響が大きい

と判断される。また地域経済やその他の職域の給与

にも大きく反映される。そのことの所見を問う。 

（４）この事の対処はどうするつもりか。 

２ 職員採用について 

（１）来年の職員採用の予定について 

（２）またその職種はいかに。 

３ 生活保護の基準額削減について 

（１）生保受給者の生活が更に困窮すると思われるが、

そのことをどう捉えているのか。 

（２）生活保護費削減により、他の部門にも制度内容を

低下させる動きが出てくると思われる。その職種と

部門を問う。またその場合の本市の姿勢はいかに。 

４ 奨学金について 

（１）奨学金の基金が平成２５年度で底を突く。その対

応と貸付金返済の方法を問う。 

午前 

１０時００分 

４番 

五嶋 映司 

（日本共産党） 

１ 校納金について 

（１）憲法第２６条との関係でどういう見解か。 

（２）実態をどう思うか。 

（３）以前にも質問しているが、どう改善されたか。 

（４）消耗品予算との関係はどうか。 

２ 宇城彩館について 

（１）順調な運営で地域経済にも好影響だが、どういう

状況か。 

（２）施設を民間施設と仮定した場合の減価償却、課税

額などはどのくらいか。 

（３）現在の契約状態をどう思うか。 

３ 風しんの予防接種について 

（１）風しんの流行が問題になっているが、本市におけ

る問題点は何か。 

（２）どのような対処を考えているか。 

 

 

 

午前 

１１時１０分 
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５番 

福田 良二 

（清風会） 

１ ゲリラ豪雨対策について 

（１）多発するゲリラ豪雤に対応する生活道路の排水対

策を問う。 

２ 宇城氷川スマートインターチェンジについて 

（１）来年４月開通後のＥＴＣ利用促進策を問う。 

３ 通学路の安全環境整備について 

（１）小川嘉島線の交通量増大にどのように対処する考

えか、方策を問う。 

４ 指定文化財について 

（１）日本の国を外国の侵略から守った竹崎季長公を再

検証し、地域活性事業を推進してはどうか。 

５ 学力向上について 

（１）分離型小中一貫教育と学校週６日制（土曜授業）

を導入する考えはないかを問う。 

 
 
 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 25年６月 17日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１番 

福永 貴充 

（清風会） 

１ 道の駅うきについて 

（１）宇城彩館の経営状況について 

（２）観光案内施設の設置について 

（３）防犯について 

（４）道の駅周辺の土地利用について 

２ 明神川周辺整備について 

（１）大野橋周辺地区の水害・内水対策について 

３ 教育行政について 

（１）未就学児のフッ素利用状況について 

（２）フッ化物洗口について 

４ 学校整備について 

（１）小中学校の施設整備について 

（２）柔道場の畳について 

５ 情報発信について 

（１）インターネットによる情報発信について 

（２）フィルムコミッションについて 
 
 
 

午前 

１０時００分 

１８番 

長谷 誠一 

（うき 

市民クラブ） 

１ 防災対策について 

（１）災害発生時の緊急避難場及び医療・食飲料等の備

蓄について 

（２）自分の身の安全は自分で守るという自主防災の取

組について 

２ 関西（大阪）宇城市会の設立について 

（１）本市の関西経済圏への発信について 

（２）宇城市ふるさと交流事業の推進について 

（３）関西（大阪）宇城市会の設立準備会について 

３ 論語の学習について 

（１）人としてのあるべき姿を求める論語学習への思い

と啓発推進について 

（２）人としての思いやりを求める「生涯学習」として

の構想について 

（３）人の命を大切にする「いじめ」問題への対策につ

いて 

 

 

 

午前 

１１時１０分 
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２１番 

入江  学 

（新志会） 

１ 宇城地域の農業事情について 

（１）農業用水対策における渇水、塩水化の現状と課題

について 

（２）排水機場の老朽化対策について 

２ 松橋駅周辺整備事業について 

（１）事業計画の進捗状況について 

（２）東西地域、広場の整備と課題について 

①東側地域の開発と活用について 

②西側地域の排水対策の取組について 

３ 行政改革について 

（１）施設統廃合の取組について 

４ 道徳教育の推進について 

（１）論語の普及について 

（２）人権教育について 

 

 

 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


